



Bulletin de la Maison Saint-Joseph

- Édition du 28 février 2020 -



Mot d'accueil

"Il n'est pas d'hiver sans neige, de printemps sans soleil, et de joie sans être partagée."

Proverbe serbe



La Galette des rois

On commence l'année 2020 par la meilleure des manières : tout en gourmandise, avec la galette des rois !



Mme GOYON et Mme PELADE sont les reines du jour !



Les anniversaires du mois de décembre

Comme à l'accoutumée nous avons fêté les anniversaires du mois qui vient de s'écouler. Ce sont donc les personnes nées au mois de décembre qui ont été mises à l'honneur.



Ce sont "les baladins de l'espoir" et la belle voix de Patrice qui nous ont accompagnés tout au long de l'après-midi.



M. Henry a, lui aussi, poussé la chansonnette pour accompagner les musiciens.



Mme Boutin et Mme Fayet ont toutes deux reçu leur cadeau d'anniversaire de la part de la Maison Saint-joseph : un magnifique tableau pêle-mêle pour y accrocher des photos dans leur chambre.



Loto de la nouvelle année

En ce début d'année, quoi de mieux qu'un petit loto pour se distraire et gagner quelques lots !



Des familles présentes pour ce bon moment en compagnie des résidents.



Toujours beaucoup de succès pour cette animation indémodable, la fièvre du hasard s'empare de tout le monde !



C'est l'heure du choix pour les plus chanceux. Mme Degout et Mme Poinson en pleine reflexion : Des chocolats ? Un bijou ? ou peut-être un livre ou une tasse ?



Le trublion Loulou est parmi nous !

Comme au mois de juillet dernier Loulou est venu nous faire profiter de sa bonne humeur. La séance du matin a permis aux résidents de fabriquer une petite décoration pour la nouvelle année.



Mme Farineau en pleine concentration devant les explication de Loriane, notre animatrice...



C'est l'heure du karaoké, poussez les tables, les chaises et laissez vous emporter par les rythmes d'antan et la bonne humeur de Loulou !



Les souvenirs d'enfance remontent à toute vitesse lorsqu'on déguste une barbapapa, M. Charles et Mme Nebout en font l'expérience et se retrouvent plongés il y a quelques dizaines d'années...



Un après-midi à la médiathèque

La médiathèque de Lezoux propose régulièrement des après-midi "jeux de société". Le 17 janvier, nous avons donc passé un très bon moment pendant lequel nous avons découvert des jeux bien sympathiques comme le "carrom".



La Gymnastique douce

En cette nouvelle année on continue la gymnastique douce le lundi après-midi, en compagnie de notre intervenante, Elodie.



La flamme des olympiades 2020

A l'occasion de la transmission de la flamme des olympiades nous avons eu le bonheur de recevoir l'EHPAD "Le colombier" de Puy Guillaume. L'opportunité pour nous de faire un premier entraînement aux jeux, notamment à l'arbalète.



Une semaine plus tard c'était à notre tour de transmettre la flamme. Nous sommes donc allés à l'EHPAD du Belvédère pour assister à la prestation d'une chanteuse pleine de talent.



Une journée à "l'aventure Michelin"

Le vendredi 31 janvier nous nous sommes rendus au musée "L'aventure michelin". L'occasion de partager ensemble un bon repas avant de s'y rendre.



La fameuse fontaine Michelin qui était dans la piscine de l'ASM. Des générations de petit(e)s Clermontois(es) ont appris à nager dans cette piscine, un pan d'histoire clermontoise devant nos yeux.



Un bel après-midi de découverte, ici la salle qui regroupe les engins équipés de pneus Michelin.



Une belle citroën mauve trône dans une des nombreuses pièces du musée. L'occasion pour M. Henry de nous raconter que son père possédait, lui aussi, une Traction avant.



Une belle photo souvenir devant l'emblème du musée, le plus gros pneu du monde !



Un jeu qui remue les méninges...

Le mardi 11 février, nous avons joué tous ensemble au jeu "Texto", l'occasion de se creuser la tête tout en s'amusant.



Le but du jeu est très simple mais aussi très amusant : Trouver des mots commençant par la bonne lettre... Un pays qui commence par C ? Un prénom par V ? Un métier par P ? ...



Les chanteuses de Thiers

Toujours pleine de bonne humeur, nos joyeuses chanteuses sont venues enchanter les résidents ce 20 février.



Mme Taver, toujours très appliquée, nous fait profiter de son grain de voix en compagnie de Mme Barland et de Mme Fayet.



Exposition "Lez effervescences"

La ville de Lezoux organise tous les ans une exposition-vente d'oeuvres d'arts. L'occasion pour nous d'afficher fièrement nos créations à la Maison du peuple.



C'est pour nous une chance de partager des oeuvres qui comptent pour les résidents : Ici, le fameux champ de lavande oeuvre collective réalisée en collaboration avec Audrey Amidieu-Duclos, à l'occasion de la fête des familles 2019.



Le "Duo Damis" vient nous faire partager sa bonne humeur

Nous avons reçu le groupe "Duo Damis" samedi 22 février. Fabrice chante un medley des années 60 devant M. Lavet et M.charles.



C'est au tour de Gwenaëlle de nous faire partager sa bonne humeur avec des chansons pleines de strass, de paillettes et de plumes !



Un troisième invité s'est joint au duo, une poule polissone qui a bien fait rire tout le monde !



Le mime fait aussi partie des nombreux talents de notre duo. Ils nous le prouvent sur la très belle chanson du "Marionnettiste" de Pierre Bachelet.



Mme Farineau s'est transformée en gendarmette le temps d'une chanson, garde à vous !



Un mardi-gras en chansons

C'est l'association "Au bord du Chant" qui est venue animer mardi-gras ! L'occasion d'écouter des grands classiques comme "La poupée qui fait non" ou "j'entends siffler le train". Merci à eux pour ce bon moment !



Ce fut aussi l'occasion de déguster des bugnes préparées le matin par le PASA "Chez Lili" (Pôle d'activités et de soins adaptés).

Nous souhaitons la bienvenue à ...



- Suzanne FARINEAU
- René MARTEL
- Yvette MARTEL
- Odette BERTHELON

Une pensée pour ...



- Marie Claude HENRY
- Pierrette MOMBOISSE
- Josette THOVISTE

À venir...



Le 03 mars : Les anniversaires du mois de Février en compagnie du groupe "Accord Cabrette".

Le 11 mars : Projet exposciences avec les enfants du centre de loisirs d'Orléat.

Le 13 mars : Projection cinématographique à la médiathèque de Lezoux.

Le 19 mars : Fête de la Saint-Joseph en compagnie des "agités du vocal" avec pour thème "le printemps".

Le 21 mars : La chorale d'Augerolles nous rend visite.

Le 24 mars : Rencontre Poésie à L'EHPAD Mon Repos.

Le 27 mars : Après-midi jeux de société à la médiathèque de Lezoux.